



## Regierungsratsbeschluss vom 07. September 2021

Motion Jenny Schweizer und Konsorten betreffend ein Zeichen des Dankes des Kantons an die Basler Jugend während der Corona-Pandemie; Stellungnahme

---

P215296

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Jenny Schweizer und Konsorten dem Regierungsrat nicht zu überweisen.

### **Begründung**

Die Massnahmen des Bundesrates und des Regierungsrates zur Eindämmung der Corona-Pandemie wurden von allen Bevölkerungsgruppen stark mitgetragen, auch von den Jugendlichen. Ihre Solidarität verdient grossen Respekt und den Dank des Regierungsrates. Die Forderung nach einem Dankes-Bon für die Jugendlichen unterstützt der Regierungsrat allerdings nicht. In der Pandemie zeigten breite Bevölkerungsteile grosse Solidarität. Der Regierungsrat erachtet es für nicht sinnvoll, den Einsatz und Verzicht der Jugendlichen mit einem speziellen Dankes-Bon zu würdigen, während andere Bevölkerungs- oder Berufsgruppen mit ausserordentlichem Einsatz nicht honoriert werden könnten.

